

<スクールアルバム>

夏休み明けの中学部、笑顔で再会♡

休み時間は腕相撲

お手本見ながら集中！



20周年記念企画の一つ、スタンドグラス制作中！

小学部 アットホームな別館でスイカタイム・オリジナル色水作ったよ



お願い・ご報告

- 9月のスクールの活動、行事等は、祝福の中で行われました。お祈り、ご協力感谢您します。
- SMさん(小1)が入学しました。歓迎します。祝福を祈りましょう。
- 11月4日(月・祝)、こどもの国にて”ジョイジョイキッズ&ファミリーフェスティバル”が開催されます。スクール生は登校日とします。中高H生は、フェスティバル奉仕、小学生は、参加をお願いします。詳細は、各学部よりお知らせしますので、ご確認をお願いします。代休は、5日(火)とし、休校です。
- のあISは、今年度20周年を迎えています。11月30日(土)は、関係者の皆さんをご招待し、記念感謝会をダイヤモンドチャペルで行います。保護者、スタッフの皆さんは、参加してください。また、ヤダICSの生徒・スタッフの方々25名が11月29日(金)～12月4日(水)に来日し、交流の時をもちます。交流のための献品等、ご協力をお願いします。祝福をお祈りください。
- 現在、のあISは、学校法人化に向けて準備しています。学校法人を取得するには、多くの壁がありますが、今後のスクールの働きがより良くなるために、必要が整えられ、学校法人が取得できるよう、どうぞ引き続きお祈りくださり、ご協力をよろしくお願ひいたします。
- 11月のスケジュールをご確認ください。(下校時刻をご確認ください)
 - 4日(月・祝) ”ジョイジョイキッズ&ファミリーフェスティバル”(こどもの国)
 - 5日(火) 代休(休校日)
 - 30日(土) のあIS 創立20周年記念感謝会(12月2日(月)、3日(火) 休校)

今月のみことば(暗唱聖句)

「聖書はこう言っています。『この方に信頼する者は、だれも失望させられることがない。』」

ローマ 10:11

「For the Scripture says, "Whoever believes on Him will not be put to shame."」

Romans 10:11

祈禱課題

1. スクール関係者すべてのご家族の上に主の愛と平和が満ち溢れるように。
2. スタッフ一人ひとりが学ぶ喜びを伝えていくことができるように知恵をいただき授業準備しているように。
3. スクールのあらゆる人間関係が祝福されるように。
4. 学校法人化への取り組みに主の導きがあるように。



のあインターナショナルスクール スクール通信 10月号

2024.Oct. 1

VOI.206

〒247-0024 横浜市栄区野七里一丁目 37-10

TEL:045-891-9982 FAX:045-895-3761

「備えても憂えるときはあるけれど」

高等院H O P E担任 雨宮麻衣子

今年はスクールの20周年記念の年。のあインターナショナルスクールの歩みを振り返る記念誌が編まれています。思い出のエピソードアンケートなどに答えているうちに、私は気づけずいぶん長くスタッフとしてスクールに在籍している、ということをおぼろげに思われました。途中で結婚をし、産休と育休を3度も取らせていただいたため、実勤年数がかなり曖昧になっていますが、仮に通算15年としておきましょう。

この15年間本当にいろいろなことがありました。教える科目や生徒スタッフの顔ぶれは年ごとに変わっているのですが、改めて振り返ってみますと、意外にも長く変わらずに私が預かっているお仕事がありました。それは、「避難訓練」の担当です。

スクールでは年間予定の中で、非常時対応の訓練を何回も行います。年度初めの防災さんぽ、火災からの避難訓練、地震からの避難訓練、敷地内への不審者侵入対応訓練、スタッフ向けのAED使用訓練、非常時の家庭連絡訓練……毎回、授業時間を調整してもらって先生方や、1階の保育園の皆さん、そしてご家庭や地域の消防署など多くの方に協力をいただいて、生徒の皆さんもおおむね落ち着いて行動し、つつがなく訓練は終わります。むしろ慣れている人ほど、ちょっと退屈そうな様子で集合場所へやって来ます。

訓練の終わりに集まって祈るとき、私は毎回「誰も傷つかなかったこと」にホッとして、身体が軽くなる気持ちになります。訓練だからケガをしないのが当たり前だし、そもそも非常時にケガをしないようにするための訓練ではありますが、災害はそんな当たり前の日常を破壊します。いつもの教室、いつもの友達、ちょっと退屈なくらいの日常が失われてしまう苦しみは、どれほど心の傷となって痛むことでしょうか。

この夏、スクールからも北陸・東北の被災地支援に生徒やスタッフが参加しました。私はお留守番組でしたが、夏休み明けの9月には報告会がありました。現地で暮らす人たちのために、温かい食事を用意すること、交流の場を設けることなど、大切な働きをチームで協力して実施してきたそうです。みんなで能登のために祈りました。

そして、元日に地震で大きな被害を受けた北陸で、先日また大雨による災害が起きました。現地の人々の痛みはいかばかりでしょうか。私たちには何ができるのでしょうか。

能登へ、石巻へ、熊本へ、ちょっと遠いところではネパールへ、私の知る限りでもこれまで多くの国や地域へ、スクールの生徒やスタッフが被災地への祈りと支援のチームに参加してきました。15年ほどの間に、本当に多くの災害がありました。地震、台風、大雨、コロナ禍。災害のニュースにふれたときに、そこにいる、名前や顔を知っている誰かの生活のために祈ることも、大切な防災であり災害支援であることを改めて覚えます。

さて、今年度もそろそろ折り返し地点です。後期の始まりに向けて、多くのささやかな「当たり前」を続けていくために、また皆さんのお力を貸してください。一緒にがんばりましょう。

『もし、さばきの剣、疫病、飢饉などのわざわいが私たちを襲うなら、私たちはこの宮の前、あなたの御前に立ちます。あなたの御名がこの宮にあるからです。そして、私たちは苦難の中からあなたに叫びます。あなたは聞いて、お救いください。』Ⅱ歴代誌 20章 9節

10月のカレンダー

日	月	火	水
		1日 4限授業 昼食あり 13時50分下校	2日 4限授業 昼食あり 「いのりば」参加(全校9時~12時) 「いのりば」参加、HICS交流(高等部 14時~19時)本郷台キリスト教会
6日	7日	8日	9日
	3限授業 昼食あり(12時50分下校) *水曜日は12時30分下校		
13日	14日 スポーツの日 本郷台キリスト教会創立60周年 記念交流運動会参加(登校日)	15日 代休	16日 後期始業式(1限) 2限~通常授業・昼食開始
20日	21日 ← フリースクール見学会(10時~11時30分) →	22日	23日 学部別礼拝(1限)
	F先生誕生日	H先生誕生日	
27日	28日	29日	30日 合同礼拝

- ・1日(火)、2日(水)は、前期終業に向けて4限授業となり、下校は13時50分(2日(水)は、13時)となります。
- ・2日(水)は、本郷台キリスト教会で行われる、リバイバル祈禱週間「いのりば」に参加し、のあISが集会(9時~12時)を担当します。生徒の皆さんは、8時35分のにあジム登校、13時のあジム下校となります。「いのりば」には、ぜひ、保護者・スタッフの皆さんも参加をお願いします。また、高等部は14時~「いのりば」に参加し、17時~HICSと交流会を行います。翌3日(木)、高等部は代休です。
- ・3日(木)~10日(木)は、前期終業に向けて3限授業になります。昼食ありで、12時50分下校となります。(但し水曜日は12時30分下校)
- ・4日(金)、小学部は、社会科見学で資源循環局金沢工場を見学します。詳細は、配布してありますレターにて確認してください。
- ・11日(金)、1、2限は授業、3限は、前期終業式(礼拝)・暗唱聖句の発表を行います。中高H生は標準服、小学生は式にふさわしい服を着用してください。昼食ありで、12時50分下校となります。なお、HRで、学習の成果や生活の様子をお知らせする「あしあと」(小学生)、「フットプリント」(中高生)、「ポートフォリオ」(HOPE生)をお渡しします。各ご家庭にて保護者の皆さまは必ず目を通してくださるようお願いいたします。
- ・14日(月・祝)、本郷台キリスト教会創立60周年記念交流運動会が行われます。生徒の皆さんは登校日となります。中高生は運営に協力します。ご家族皆さんで参加してください。代休は、翌15日(火)です。詳細は、配布してありますチラシにてご確認ください。
- ・16日(水)、1限に後期始業式(礼拝)を行います。中高H生は標準服、小学生は式にふさわしい服を着用してください。2限から通常授業、昼食も開始です。
- ・21日(月)、22日(火)、24日(木)、25日(金)10時~、フリースクール見学会を行います。公立学校関係の方々や関心のある方々がスクールに来られます。これは県教育委員会主催で、公立学校と民間のフリースクールが連携して行うものです。本校を紹介したい方がありましたらぜひご案内ください。(4日間とも同じ内容です。)
- ・24日(木)、小1~4は、3、4限に、ダイヤモンドチャペルで行われる“まってるまつり”に参加します。また、小5、6年と高3、HOPE生は販売で参加します。
- ・25日(金)は、スタッフ研修のため授業は5限まで(短縮授業)、下校は全校14時です。なお、前日24日(木)に金曜日の6限の授業を実施します。24日(木)の下校は、小1、2が14時25分、小3以上が15時50分です。ご確認をお願いします。

木	金	土
3日 高等部代休	4日 資源循環局金沢工場見学(小学部)	5日
← 3限授業 昼食あり(12時50分下校) →		
10日	11日 授業終了 前期終業式・暗唱聖句大会(3限) 昼食あり 12時50分下校	12日
Sさん誕生日		
17日	18日 委員会活動(6限)	19日
保護者、スタッフ向けバイブルタイム		
24日	25日	26日
← フリースクール見学会(10時~11時30分) →	まってるまつり(3,4限小学部 高3、HOPE参加) クラブ活動(6限)(15時50分下校) 保護者、スタッフ向けバイブルタイム	5限短縮授業(14時下校) H先生誕生日
31日		スクール説明会 (10時~11時30分)
保護者、スタッフ向けバイブルタイム		

- ・26日(土)10時~11時30分、本校主催のスクール説明会を行います。本校を紹介したい方がありましたらぜひご案内ください。案内のチラシも用意します。
- ・10月中に発育測定を行います。
- ・保護者、スタッフ向けバイブルタイムを毎週木曜日に行っています。子ども達が日々恵みをいただいている聖書の言葉をご一緒に味わっていきましょう。初めての方も大歓迎です。17日(木)、24日(木)、31日(木)の13時30分~、場所はのあISB教室です。鈴木まで問い合わせください。

子育てnote

“人はパンだけで生きるのではなく、神の口から出る一つ一つの言葉で生きる。マタイ4章4節”

どうして、生きていくのに、体を支える食物(パン)だけでなく、神の言葉が必要なのでしょう。それは、私たちが、肉体だけで存在する、単なる物質的な存在ではなく、永遠を意識する霊的な存在であるからです。霊的な存在である人が、生きていくために必要なものは何でしょうか。その霊が、力強く生きていくために必要なのは、「愛と喜びと安心感」です。そしてこの、「愛と喜びと安心感」を、さまざまな表現によって、私たちの魂に届けてくれるのが、神の言葉です。この神の言葉はどのようにして聞くことができるのでしょうか？ 祈る中で直接聞くこともできますし、日常生活の中の、ふっとした瞬間に聞くこともあります。しかし、一番基本的な聞き方は、まず永遠のベストセラーである、聖書を読んでみることです。

成長期にある子どもたちは、この、「霊のいのちの3大栄養素」を特に必要としています。それを与えることができるのは、親、特に子どもたちと長い時間接する機会の多い、お母さんです。お母さんが、毎日の生活の中で、「愛と喜びと安心感」を与える言葉を発することがとても必要ですが、現実の生活の場においては、そう簡単にはいかないですね。肉体のための食物においてもそうですが、私たちは、自分が所有しているものしか、子どもたちにあげることができないのです。お母さんの心が不安感の中に生活し、思い煩いで占められていると、その発する言葉は、やはり子どもの心の不安感を助長する言葉の響きになってしまいます。そこでお母さん方にお勧めしたいのですが、まずお母さんが、ご自身の心の中に「愛と喜びと安心感」を届けてくれる「神の言葉」に、親しんでいただきたい、ということです。まずは、新約聖書を読み始めることからおすすめします。

校長 月井博